



PAÍS

Gobierno Nacional autoriza a **Ecopetrol** contratar crédito para financiar compra de ISA

AGO 15, 2021 **Ecopetrol**



Share Tweet Pin 0 SHARES

El **Ministerio** de Hacienda y Crédito Público dio luz verde para que la empresa se endeude en hasta USD\$4.000 millones, con el propósito exclusivo de adquirir la transportadora de energía.

El **Ministerio** de Hacienda y Crédito Público autorizó a **Ecopetrol** contratar un crédito externo con la banca internacional hasta por USD\$4.000 millones, cuyo propósito exclusivo será financiar la adquisición de las más de 569 millones de acciones de ISA, equivalentes al 51,4% de las acciones de la compañía.

Dicha cantidad de títulos representa el 100% de propiedad del **Ministerio** de Hacienda y Crédito Público en ISA.

“El contrato de crédito será suscrito entre **Ecopetrol** y Banco Santander S.A., Citibank N.A., JPMorgan Chase Bank, N.A. y The Bank of Nova Scotia, cada uno con una participación del 25% de la facilidad”, explicó **Ecopetrol**.

Las principales condiciones de la financiación son: el pago de capital 100% al vencimiento en un plazo de 2 años, a partir de la fecha de suscripción del contrato; una tasa de interés de Libor USD (3M) + 80 puntos básicos; y una comisión inicial agregada de 30 puntos básicos.

El **Ministerio** emitió el permiso mediante una resolución, en la que se indica que **Ecopetrol** ha cumplido con todos los trámites y aprobaciones internas y externas requeridas para la celebración del contrato de crédito.

“Las condiciones obtenidas ratifican la confianza del sector financiero en la solidez financiera del Grupo **Ecopetrol** y sus perspectivas hacia adelante con esta adquisición”, puntualizó **Ecopetrol**.



DÓLAR EN COLOMBIA HOY

\$3,830.25



MARCAMOS LA JORNADA

Tweets por @LaJornadaco

- La Jornada** @LaJornadaco #MUNDO
Más de 300 muertos y 1.800 heridos deja hasta el momento terremoto en Haití. lajornada.co/mas-de-300-mue...

Más de 300 muertos y 1.800... Los muertos a causa del terr... lajornada.co
- La Jornada** @LaJornadaco #CÓRDOBA
Investigan robo de cableado que dejó sin internet a Loricá. lajornada.co/investigacion-rob...

Investigan robo de cablead... Clientes de servicios fijos y ... lajornada.co
- La Jornada** @LaJornadaco #CÓRDOBA
A tiros asesinaron a un hombre en...
Insertar Ver en Twitter

ENTRADA RELACIONADA



ENTRADAS RECIENTES

- Más de 300 muertos y 1.800 heridos deja hasta el momento terremoto en Haití
- Investigan robo de cableado que dejó sin internet a Loricá
- A tiros asesinaron a un hombre en San Juan José Puerto Libertador
- Activan cadenas productivas rurales en Momil, con el respaldo de la Gobernación de Córdoba
- Junior rescató un empate al final ante Jaguares en Montería

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guardar mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

TE LO PERDISTE



| L | M | X | J | V | S | D |
|-------------|----|----|----|----|----|----|
| | | | | | | 1 |
| 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 |
| 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 |
| 23 | 24 | 25 | 26 | 27 | 28 | 29 |
| 30 | 31 | | | | | |
| agosto 2021 | | | | | | |

« Jul

